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Estudo de Enquadramento no Âmbito das Bacias do Alto São Francisco 

Reunião GAT de Apresentação e Discussão dos Produtos 7 e 8 – SF4 

ENGECORPS 
AR-016-01448-APV-22-R0 

 

ATA DE REUNIÃO 

Nº AR-016-01448-APV-22-R0 

ELABORAÇÃO DE PROPOSTA DE ENQUADRAMENTO DOS CORPOS DE ÁGUA SUPERFICIAIS E 

ESTUDO PARA O PLANEJAMENTO DE ENQUADRAMENTO DAS ÁGUAS SUBTERRÂNEAS NO 

ÂMBITO DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO SÃO FRANCISCO – TRECHO ALTO SÃO 

FRANCISCO  

REUNIÃO GAT DE APRESENTAÇÃO E DISCUSSÃO DOS PRODUTOS 7 E 8 – SF4 – ENTORNO 

DA REPRESA DE TRÊS MARIAS 

Data:  01/08/2022 

Horário       das 14:00 hs às 17:00 hs 

Local: Reunião por Videoconferência 

Presentes:   

Jacqueline Fonseca Agência Peixe Vivo – APV 

Leonardo Mitre ENGECORPS 

Flávio de Paula e Silva ENGECORPS 

Allan de Oliveira Mota IGAM 

Altino Rodrigues Neto CBH SF4 

Roberto Carlos CBH SF4 

Letícia Soares de Carvalho COPASA 

Murielle Melo AMAPAR/CISPAR - CBH SF4 

Ana Lúcia Fernandes Pereira CBH SF4 

Túlio Pereira de Sá FIEMG/CBH SF4 

Magali Alves dos Reis CBH SF4 

Yvonilde Medeiros CBH SF 

 

Assuntos Tratados: 

Inicialmente foi feita a abertura da reunião pela Jacqueline Fonseca, gestora do Contrato pela 

Agência Peixe Vivo. 
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Na sequência, passou-se à apresentação do produto 8 pelo hidrogeólogo Flávio de Paula e Silva 

da Engecorps. Finalizando a apresentação, foi aberta a palavra para comentários. 

Altino comentou sobre a dificuldade relacionada à falta de dados de águas subterrâneas. 

Pergunta sobre a possibilidade de pactuar com usuários da bacia de utilizar seus poços para o 

monitoramento.  

Foi respondido que isso pode ser de grande importância, considerando a possibilidade de 

ampliar a rede, tanto com a pactuação com os próprios usuários como por meio de atos legais 

como resoluções/portarias do órgão de recursos hídricos ou condicionantes de outorga, por 

exemplo. 

Além disso, foi colocada a possibilidade de articular com secretarias de saúde, no sentido de 

também ampliar as informações. 

Allan do IGAM sobre o encaminhamento de sugestões do IGAM por email. 

Seguindo a reunião, foi feita a apresentação do Produto 7 pelo representante da Engecorps, 

Leonardo Mitre. Finalizando, foi também aberta a palavra a comentários. 

Comentários apresentados: 

• Sugestão de passar as bacias dos trechos SB12 e 13 no futuro as metas para classe 1 ao 

invés de 3; 

• Sugestão sobre uma possível câmara técnica de mobilização pode talvez ter as discussões 

em outras câmaras já existentes; 

• Comentários sobre o entendimento sobre a alternativa 2 de enquadramento ser mais 

viável; 

• Importância que o PDRH preveja reforço em ações de revitalização e outras que levem à 

benefícios na qualidade das águas. 
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